
Beschluss: 
 
Ratsherr Delfs erklärt, die SPD-Rathausfraktion ziehe den Antrag zurück. Von dem Antrag 
sollte primär die Badminton–Sparte des Vereins Blau-Weiß-Wittorf profitieren. Aufgrund der 
Corona-Pandemie sei die Spielsaison vorzeitig beendet worden und der Verein habe mitge-
teilt, die Finanzierung für 2021 sei gesichert. 


